

Vladimir Putin destaca reducción de dependencia rusa de ingresos petroleros



Moscú, 4 mar (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, afirmó que la economía de su país se sale paulatinamente de la dependencia de los ingresos de la industria petrolera, pero requiere de tiempo.

En declaraciones a la prensa en Moscú, Putin constató que la caída de la cotización del crudo también influye en los ingresos reales de la población, lo cual es un parámetro social importante.

El primer mandatario ruso destacó que entre los principales objetivos de los proyectos nacionales están el incremento de los ingresos reales de los ciudadanos rusos, el cambio de la estructura económica y el impulso al desarrollo sobre bases propias.

Además, Putin consideró que en los ingresos reales influye positivamente la baja inflación lograda en los últimos tiempos en el país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/216018-vladimir-putin-destaca-reduccion-de-dependencia-rusa-de-ingresos-petroleros>



Radio Habana Cuba